
会 議 録

会議の名称 平成２８年度第１回宮代町総合教育会議

開催日時 平成２８年７月２８日（木）１６時～１６時３０分

開催場所 宮代町役場１０１・１０２会議室

出席委員 町長 榎本 和男（会議議長）

教育長 中村 敏明

教育長職務代理者 中村 昭雄

教育委員 武笠 正明

教育委員 寺尾 裕

教育委員 深井 美智子

事務局 企画財政課

課長 大橋 洋巳、副課長 野口 幹雄

教育推進課

課長 斎藤 和浩、副課長 井上 正己、鈴木 修平

会議次第 １ 開会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）「町立小中学校適正配置計画」地域説明会について

（２）教育委員会の取り組みについて

４ その他

５ 閉会

配布資料 ・「町立小中学校適正配置計画」地域説明会実施概要（案）

・宮代町教育 主なできごと

会議の公開 公開

傍聴人数 １人
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発 言 者 会議要旨・決定事項

大橋企画財政課長

町 長

町 長

教育推進課

井上副課長

町 長

中村委員

１ 開会

２ あいさつ

３ 議事

それでは議事に入ります。

（１）「町立小中学校適正配置計画」地域説明会について、担当から説明を

お願いします。

≪地域説明会 実施概要（案）の説明≫

・趣旨と説明内容

この説明会は、「町立小中学校適正配置計画」の説明と計画に対する意見・

要望の聴取と意見交換の機会を設けることが目的です。

・時期

平成２８年１０月２日（日）から８日（土）までの間に、中学校区ごとに

休日の昼間と平日の夜、全６回の開催を予定しています。また、出席できな

い方のために、出前講座があることもあわせて周知します。

・出席者

説明会の出席者は町長部局から町長、企画財政課、教育委員会から教育長、

教育委員、教育推進課とします。

・広報

「７月広報みやしろ」から特集を組み、周知を図り、本日、説明会の内容

を確認していただいた後、説明会開催について９月号広報、地区連絡会、保

護者あて通知、ポスターでお知らせします。１２月広報で説明会の概要と教

育フォーラムのお知らせをし、１月に教育フォーラムを開催する予定です。

・概要

小中学校適正配置計画の趣旨、経緯、内容について説明する予定です。

・説明の内容

説明会の内容は、現在作成途中ですが、資料のような流れで進めたいと考

えています。

以上で地域説明会実施概要の説明を終了します。

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

定例教育委員会で、地域説明会は計画の説明及び周知の機会とし、意見に

対する回答は、個人的なものではなく、あくまで町としての見解を述べるこ

ととする旨を確認したのですが、この場で改めて確認いただければと思いま

す。
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町 長

町 長

斎藤教育推進課長

町 長

教育長

町 長

大橋企画財政課長

大橋企画財政課長

≪異議なし≫

皆様了承いただけたということで、他に意見はありますか。

≪意見なし≫

意見がないようですので、続いて、（２）教育委員会の取り組みについて、

担当から説明をお願いします。

≪宮代町教育 主なできごとの説明≫

（資料に沿って説明）

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

補足させていただきますが、空手道競技の邉田花乃さんは、全国大会出場

となります。また、新みやしろ郷土かるたの読み句の応募状況ですが、児童

数が減少しているにもかかわらず、前回よりも応募数が多くなっています。

これは学校が積極的に取り組んでくれた成果であると思います。

他に意見はありますか。

≪意見なし≫

それでは、協議事項は終了とさせていただき、進行役を降ろさせていただ

きます。

４ その他

事務局から「その他」はございませんが、委員の皆様から何かございます

か。

≪なし≫

５ 閉会

以上を持ちまして平成２８年度第１回宮代町総合教育会議を閉会します。

皆様大変お疲れ様でした。


